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{lasa l'ereador Plínio Amorim

GABINETE DO VEREADOR GILMAR SANTOS

REQUERIMENTO N', 0391i2024

O Vereador GILMAR DOS SANTOS PERBIRA, que abaixo subscreve, requer à Mesa Diretora, após

cumpridas as formalidades regimentais e ouvido o Plenário, seja solicitado ao Senhor Prefeito Simão

Durando, interceder junto a Secretaria de Educação, Esporte e Cultura, por meio da Secretária

Rosane Costa, informações e documentos sobre as Políticas Públicas de Espoúe e o plano de incentivo

ao esporte em nossa cidade a partir dos recursos da ordem de R$ 6.023.000,00 (seis milhões e vinte e três

mil reais) dotados para o este ano de 2024, de acordo com o Sistema de Informações Contábeis e Fiscais

(Siconfi).

o Quais são as Políticas Públicas para o Esporte no Município?
o Planejamento geral sobre a aplicação do valor de RS 6.023.000,00 dotados para o ano de 2024.

Encaminhar cópia do planejamento;

o Detalhamento sobre investimentos na área esportiva em 2023 e2024; enviar lista de profissionais,

educadores da educação fisica que estão desenvolvendo atividades esportivas com os respectivos

locais e dias da semana

r Lista de eventos esportivos que tiveram incentivo financeiro da prefeitura, quais os valores

investidos nesses eventos e lista dos beneficiados

o O que a prefeitura pagou nesses dois anos 2023 e2024 da Lei Municipal2.78412016 do Bolsa

Atleta?
o Quais são programas esportivos que a prefeitura tem, o quantitativo e como eles têm sido

executâdos?

o De que forma os diversos equipamentos esportivos como as quadras, a Praça da Juventude, o Céu

das Águas e outros estão sendo utilizados, através de programas esportivos e profissionais para

acompaúas as crianças e adolescentes e as comunidades?

JU§TIFICATIVA:

Verifica-se que nas declarações ao Siconfi através do Relatório Resumido de Execução

Orçamenííria, a Prefeitura Municipal de Petrolina, tem R$ 6.023.000,00 dotados para o ano de 2024.

Apesar de um volume razoávelde recursos, não vemos muitas ações esportivas sendo desenvolvidas pelo

município e tampouco a manutenção adequada nos equipamentos existentes. Nas visitas que realizamos

constantemente aos bairros e comunidades rurais, recebemos reclamações da população, principalmente

da juventude, de que falta cobertura das quadras, alambrados destruídos, falta de incentivo a prâtica

esportiva.

Muitos atletas ao serem selecionados para participar de competições fora da nossa Cidade, Estado

ou País, não recebem o apoio necessário por parte do município e muitas vezes precisam recorrer a

vaquinhas, rifas e solicitar doações a fim de conseguir se deslocar para representar a nossa cidade.

Inclusive a própria Càmarapor algumas vezes já recebeu esses atletas e fez arrecadações de última hora

entre os vereadores para ajudar, o que é lamentável, uma vez que o município dispõe de recursos para

essa finalidade.

Praça Santos Dumont, s/no - Centro, TEL: (87)3862-9265, Petrolina - PE / CEP: 56304-200
Internet: petrolina. pe.leg.br
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(:Á]TIARd DE YERIADORES DE PETROLI.\A
(lasa Vereador PlÍnio Amorim

GABINETE DO VEREADOR GITMAR SANTOS

A cidade de Petrolina tem muitos jovens e crianças nos bairros periféricos que adoram praticar
esportes e sonham em se tornar atletas em diversas á,reas. Faz-se necessário alimentar esses sonhos, é

preciso que os recursos púrblicos sejam bem utilizados. Nestas Olimpíadas pudemos observar e aplaudir
atletas perifericos que tiveram oportunidades através de diversos programas e incentivos, como o Bolsa
Atleta, programa do Governo Federal e hoje são motivo de orgulho para nossa naçáo, como é o caso de

Rebeca Andrade.

De acordo com o Ministério dos Esportes, o Bolsa Atleta criado em 2005, é um dos maiores
programas de patrocínio individual de atletas no mundo. O público beneficiário são atletas de alto
desempeúo que obtêm bons resultados em competições nacionais e internacionais de sua modalidade. O
programa garante condições mínimas para que se dediquem, com exclusividade e tranquilidade, ao

treinamento e a competições locais, sul-americanas, pan-arnericanas, mundiais, olímpicas e paralímpicas.

Aqui em Petrolina, em2016, aCàmara Municipal aprovou um PL de autoria do Vereador Edilson

Leite Lima eLuiz Ailton Guimarães Lima e foi sancionada pelo ex-prefeito Júlio Lóssio criando o Bolsa-

Atleta, programa de incentivo à prática esportiva no município. Nesse sentido, questionamos: Quantos
atletas de 2016 para câ, foram beneficiados com essa Lei Municipal?

Dessa forma, com base na Lei 12.52712011, Lei de Acesso a Informação e na Lei da Transparência

13112009, e em respeito aos desportistas de nossa cidade, solicitamos a Secretaria de Educação, Esportes

e Cultura, Sra. Rosane Costa, que possa disponibilizar as informações solicitadas.

Sala das Sessões,20 de agosto de2024.

SANTOS PEREIRA

Praça Santos Dumont, s/n" - Centro, TEL: (87)3 862-9265, Petrolina - PE / CEP: 56304-200
Internel petrol ina. pe.leg.br
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